

o88	UTBM service communication	L'Est Républicain	17 mars 2014
		Aire Urbaine	deutec - diplome - 2e année - sti - stl

UTBM Remise de diplômes d'études universitaires de technologie

176 diplômés de deuxième année



■ Après deux années de tronc commun, les élèves ont choisi une spécialité et vont poursuivre leurs études pendant trois ans pour obtenir leur diplôme d'ingénieur.

Photo Xavier GORAU

TANDIS QUE se déroulaient les portes ouvertes de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) à Sévenans, samedi, une remise des diplômes d'études universitaires de technologie (DEUTEC) a été organisée pour 176 étu-

dants, en présence de Pascal Brochet, directeur de l'UTBM.

Le DEUTEC sanctionne les deux premières années d'études d'un cursus de cinq ans permettant l'obtention du diplôme d'ingénieur. Pendant ces deux premières années, les élèves suivent un

enseignement commun, avant de choisir une spécialisation en troisième année (ergonomie, design et ingénierie mécanique ; génie mécanique et conception ; ingénierie et management des systèmes industriels, énergie et environnement ; informatique).

Sur les 176 diplômés – « un chiffre en augmentation » a indiqué Jacques Racine, directeur du département tronc commun-, 48 sont partis en semestre d'études à l'étranger et 23 ont obtenu un label anglophone.

28 étudiants de cette pro-

motion sont issus de bac STI et Arlette Chevalier, responsable de cette section, a tenu à saluer leurs efforts durant ses deux ans, où il leur a fallu se mettre à niveau : « n'hésitez pas à dire autour de vous que l'on peut devenir ingénieur après un bac STI ».

E.BR.